

Les résultats du premier concours départemental de foie gras

Le salon de Samatan connu sous le nom *Le Foie Gras dans son Palais* est devenu *Gasconh à Table* pour marquer une connotation gastronomique élargie et recentrée sur le département.

La nouvelle équipe a cependant conservé l'esprit foie gras de ce salon et l'a même renforcé en organisant avec l'Association Foie Gras du Gers le premier concours départemental.

Axé sur la catégorie foie gras entier en conserve ce concours a réuni 7 candidats pour l'oie et 30 candidats pour le canard. Ils ont été départagés par un jury de 27 personnes issues des métiers de bouche, des professionnels de la filière et des consommateurs.

- *Palme d'argent* : Marie Line et Didier LIMOUZIN à Montpezat

- *Palme de bronze* : Bernadette et Joël VALENTIN à Peyrusse Massas

- *Palme de bronze* : Françoise ROYAL à Montesquiou

- *Palme de bronze* : Maison LE DE à Gimont.



(Photos Christophe Barale)